Les sondages sur l'évolution sont sous le monopole de la dictature darwiniste

Un sondage d'opinion a été mené en Angleterre. Mais le résultat a été un choc pour les darwinistes. Le niveau de croyance à la théorie de l'évolution dans le pays de Darwin, l'Angleterre, où la propagande athée et darwiniste de Richard Dawkins est la plus intense, a émergé à presque 25%. Les quotidiens anglais les plus célèbres ont immédiatement rapporté les faits. Ce développement important et majeur a été un véritable choc pour les darwinistes. C'était la plus haute déclaration de leur défaite.

guardian.co.uk

Only 25% of Britons believe Darwin's theory of evolution

Le résultat du sondage, mené à travers le pays sur le site du *the Guardian* le 2 février 2009 fut annoncé comme suit :

"Seulement 25% des Anglais croient à la théorie de l'évolution de Darwin" Ce titre reflétant les résultats du sondage, a été modifié en quelques heures.

Cette défaite rapportée en titre était inacceptable pour la dictature darwiniste. Pour cette raison, le titre publié à été promptement changé en quelques heures. Le nouveau rapport ne réitérait pas que le niveau de croyance au darwinisme était très bas. Les résultats du sondage ont été modifiés. Le véritable rapport, qui a été adopté pour une courte période, fut subitement changé. Encore une fois, les gens ont été trompés sous l'influence de la dictature darwiniste.

L'incident ne s'est pas terminé là. Les résultats de ce sondage en Angleterre ont dû être particulièrement mal accueillis, car les darwinistes ne perdent pas de temps pour recourir à une autre méthode afin de se dissimuler. "Nous avons mené un nouveau sondage", disaient-ils. Ils ont remis à la presse le résultat du sondage qu'ils disent avoir effectué parmi 2.000 personnes. Sous l'influence de la dictature darwiniste, les titres dans la presse anglaise ont été rapidement changés. Les anglais ont été présentés comme étant des "évolutionnistes" par ce faux sondage basé sur les avis de 2.000 personnes.

La vérité est que ceci fut une sale ruse par la dictature darwiniste qui a pris le monde entier sous sa domination et a trompé les gens pendant plusieurs années.

Ces intrigues ont longtemps été une technique efficace pour cette sinistre dictature qui s'efforce de répandre la propagande darwiniste. Auparavant, les darwinistes dessinaient des images d'ancêtres de singes imaginaires, découvraient des fossiles de formes de vie disparues parfaitement complexes et prétendaient que c'étaient des

fossiles de soi-disant formes de transition, et maintenaient qu'une ville entière est évolutionniste, et les gens les croyaient bien entendu. C'est parce que les darwinistes gardaient la véritable preuve scientifique parfaitement cachée et personne ne savait que le darwinisme était en fait un mensonge. Les gens ont imaginé que les séries équines qu'ils voyaient dans les musées et les phalènes du bouleau qu'ils ont lues sur les livres scolaires étaient vraies, et ont été dûment convaincus parce qu'ils ne savaient rien de plus. Ils croyaient à tout ce que la dictature darwiniste indiquait.

Mais quelque chose que les darwinistes n'attendaient pas s'est réalisé.

LA DICTATURE DARWINISTE A REÇU UN CHOC : PAR L'ATLAS DE LA CREATION.

Les fossiles si soigneusement cachés ont été découverts soudainement. Il y avait 100 millions de fossiles qui prouvaient la création. Ils appartenaient tous à des formes de vie parfaites et complexes, dont plusieurs étaient des fossiles vivants. Les gens ont réalisé qu'un tigre est le même aujourd'hui qu'il y a 50 millions d'années. Un calamar est le même aujourd'hui qu'il y a 100 millions d'années. Et les gens ont également réalisé QUE PAS LE MOINDRE FOSSILE DE FORME DE TRANSITION N'EXISTE. Et le plus important de tout cela est qu'ils ont réalisé QU'ILS ONT ETE DUPES. Les faits scientifiques étaient sous leurs yeux. Il n'y a maintenant aucune issue pour tromper les gens en cachant les preuves scientifiques. Incapable de produire des preuves, et donc forcé à se remettre à la propagande seule, le darwinisme a été abandonné.

La démagogie et la propagande sont d'anciennes techniques darwinistes. Mais cette ère est révolue maintenant. Elle n'a plus d'influence sur les gens qui sont conscients aujourd'hui et ont vu les preuves scientifiques. Les gens ont abandonné l'évolution en masse et se sont tournés vers la croyance en Allah (Dieu). Elle se montre maintenant très claire et avec une puissante preuve dans tous les pays. C'est pourquoi les darwinistes sont aussi paniqués et aussi désespérés.

Le darwinisme a été complètement évincé. Il a été démoli. Le système darwiniste qui considérait les gens comme ignorants et insignifiants a réalisé qu'il ne pouvait plus les duper. Personne ne tombera plus dans les pièges de la dictature darwiniste. Ils peuvent faire autant de propagande qu'ils le veulent, mais personne dans le monde ne croira plus vraiment au darwinisme.

https://www.harunyahya.info/fr/articles/les-sondages-sur-levolution-sont-sous-le-monopole-de-la-dictature-darwiniste